



Franken danken für GrÃ¼ne-Woche-Auftritt

Beitrag

Wieder gut heimgekommen von der GrÃ¼nen Woche in Berlin melden sich die TÃ¤nzer und Musikanten der „PÃ¼paare aus Bergheinfeld“ Â beim Bayerischen Landwirtschaftsministerium und bei den Samerberger Nachrichten wie folgt:Â Im Namen aller Musikanten und TÃ¤nzer/innen mÃ¶chte ich mich nochmals recht herzlich bei Euch fÃ¼r die Einladung und UnterstÃ¼tzung zur GrÃ¼nen Woche bedanken!!

Es war fÃ¼r uns – und ich denke auch fÃ¼r Euch und alle Besucher – wieder eine gelungene und absolut attraktive Veranstaltung. Ich selbst war nachher auch in fast allen Hallen der Messe unterwegs und Bayern war mit Sicherheit einer der – wenn nicht sogar die schÃ¶nste Halle auf der Messe!! Wir wÃ¼nschen Euch noch viel Erfolg und wÃ¼rden uns wieder freuen, wenn wir bei der nÃ¤chsten Messe wieder ein Teil des Ganzen sein kÃ¶nnen!! Bis dahin wÃ¼nsche ich Euch alles Gute und schÃ¶ne GrÃ¼Ãe aus Bergheinfeld!!

Bericht und Bilder: Yvonne und Stefan – Bergheinfelder in der Bayernhalle in Berlin





Francesca D'emanuele
KONDITORIN



Hochzeitstorten



Rohrdorferstr. 4 1/2
83101 Achenmühle
Telefon: 08032 / 1602
Mobil: 0155 - 10498366

Webseite: www.francescademanuele.de
Mail: mail@francescademanuele.de

Kategorie

1. GrÃ¼ne Woche Berlin

Schlagworte

1. Bayern
2. Bergheinfeld
3. Berlin
4. Franken